

“生涯現役” スーパーエイジ刈谷大会 2009



今年も開催されました！スーパーエイジサッカー大会 in 刈谷。全国津々浦々から元気なスーパーエイジが大集合。闘志あふれるゲームを繰り広げました。



確実に、年々プレーのパワーとスピードは向上しており、「オーバー60」のレベルが高くなっているコトに驚かされます。今年は線審メンバーの若返り(Kリーグの皆さんご協力ありがとうございます…)が目立ち、初めて見るスーパーエイジのプレーに、孫くらいの年代のラインズマンたちは驚きの声を上げていました。



この日は「金パン」(オーバー80)を2名お見受けいたしました。実は「金パン“寿”刺繍」のオーバー90 が1名いらっしゃたようですが、残念ながら午前中で帰られたようで、ご尊顔を撮影する事ができませんでした。来年は……ぜひ、拝ませて下さい。

連盟審判部長大活躍



表彰選手への祝福



カキ氷作り・・・



衣装替え&審判指導員へねぎらい
(↑匿名希望)

今年は、ボランティア陣も多く参加して頂きまして、だいぶ楽な「お手伝い」となりました。毎年の事ですが、こんな素晴らしい大会が刈谷で開催されている事に誇りと感動を持っています。

諸先輩方の今までのご苦勞と努力に、只々感謝・感銘するばかりです。

そして我々も、近い将来、このピッチに立って元気に楽しくサッカーが出来る事を目標に頑張ろうという気持ちにしてもらえます。

最後になりましたが、連盟の方々、審判部の方々(・・部長様、尊敬しております・・・)、シニアのメンバー、会場準備をしてくれた中学生たち、後片付けの役割を受けてくれた「スポレク王者チーム」ご苦勞様でした。

そして何より、全国から集結された「スーパーエイジ現役プレイヤー」の皆様、ありがとうございました。また来年お会いしましょう。